

Le Proviseur

Tunis, le 16/03/2020

Mesdames, Messieurs, chers parents,

Dans le cadre de la fermeture des établissements à enseignement français en Tunisie, décidée par Monsieur l'ambassadeur, le lycée Pierre-Mendès-France met en place la continuité pédagogique.

Dès aujourd'hui :

- Vous vous assurez que votre enfant et vous-même disposez d'un accès à Pronote. Si ce n'est pas le cas, prenez aussitôt contact avec la Vie scolaire correspondant à la classe de votre enfant (adresse mail sur son carnet de correspondance)
- Pronote est au centre du dispositif et systématiquement utilisé.

Jusqu'à jeudi 19 mars

- Cette semaine est consacrée à la mise en place du dispositif.
- Votre enfant prend de nouvelles habitudes de travail : il se connecte régulièrement à Pronote, Classroom et sa boîte électronique élève (format : nom.prénom-e@ert.tn) pour prendre connaissance des consignes des professeurs.

Par la suite

- Vous vous assurez que votre enfant effectue les activités demandées par les enseignants et respecte les rendez-vous de cours par visio-conférence.
- Vous consultez très régulièrement le site de l'établissement où vous pouvez prendre connaissance d'informations importantes.
- Vous devez consulter régulièrement Pronote qui demeure l'outil essentiel de communication.
- Vous pouvez correspondre avec les enseignants directement par Pronote.
- Votre enfant suit les recommandations des professeurs ; ceux-ci, après accord de la Direction, pourront demander l'accès à certaines plateformes numériques pédagogiques facilitant le travail collaboratif (Google classroom, Meet, Jam Board...)
- L'emploi du temps de votre enfant sert de repère pour pouvoir échanger sur les créneaux habituels.

Soyez assurés que nous sommes tous mobilisés et restons en permanence à votre écoute.

L'équipe de Direction du *Lycée Pierre-Mendès-France*